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Solamente al intentar muchas veces hacer algo se consiguen los
objetivos que nos marcamos y estamos felices de compartir con
ustedes el éxito que ha tenido este reto para los que han
participado en él.

 

 

El  éxito  de  cualquier  cosa  que  intentemos  llevar  a  cabo
depende  en  gran  medida  de  la  insistencia  con  la  que  lo
hagamos. Recientemente hemos finalizado el Reto de Hitbodedut
de  40  días,  en  el  que  más  de  100  personas  hemos  estado
conectados día a día durante 40 días. A lo largo de estas
semanas  hemos  enseñado  consejos  para  hacer  una  hitbodedut
significativa y efectiva.

https://es.breslov.org/un-exito-de-reto/


 

¿Cuántas veces intenta el bebé aprender a comer, a gatear o a
caminar…? Lo intenta hasta que lo consigue, no se da por
vencido. Así como el bebé no se rinde porque sabe que no le
queda otra opción para sobrevivir, también deberíamos nosotros
como adultos seguir intentando crecer espiritualmente, rezar,
hacer actos de bondad, cumplir mitzvot, etc hasta que salga
bien.

 

Es por ese motivo que lanzamos este reto, para crear el hábito
diario de conectarse con el Creador y dedicarle este valioso
tiempo (que será el mejor invertido de las 24 horas que tiene
el día). Solamente al intentar muchas veces hacer algo se
consiguen los objetivos que nos marcamos y estamos felices de
compartir con ustedes el éxito que ha tenido este reto para
los  que  han  participado  en  él.  Han  conseguido  mejorar  su
tiempo de conexión espiritual y han aprendido a verbalizar lo
que sus corazones anhelan y pedirlo al Creador de una forma
respetuosa y sincera.

 

Cuando  las  cosas  no  salen  como  uno  desearía  es  normal
desanimarse y caer en la apatía o la indiferencia y, de hecho,
esto  sucede  muy  a  menudo.  Cada  persona  tiene  ciertas
expectativas y se conforma una idea de cómo debería ser su
vida, pero esto no siempre se corresponde con la realidad.

 

En este punto la persona tiene varias alternativas. Una opción
es dejarse llevar por el desánimo y quejarse continuamente de
la situación que está viviendo. La otra opción es luchar por
lo  que  quiere  y  por  aquello  que  desea  para  mejorar  su
situación.



 

Como podrás imaginar, la persona que tiene el éxito más cerca
es aquella que opta por la segunda opción.

 

Cabe  aclarar  que  estar  feliz  con  lo  que  uno  recibe  es
primordial para tener fuerzas para luchar por salir adelante.
Este punto puede resultar un poco controvertido porque si
estás feliz con lo que tienes, entonces ¿por qué esforzarse en
hacer algo más? ¿Por qué necesito hacer hitbodedut si estoy
feliz con lo que HaShem me ha dado en la vida? Lo necesitamos,
entre otras cosas, para sentir el agradecimiento al Creador. A
través de la hitbodedut hacemos una recapitulación y nos damos
cuenta de lo que tenemos, de las grandes bondades que tiene
HaShem con nosotros y le agradecemos de todo corazón. Y a la
vez, nos hacemos capaces de ver más allá, de tener objetivos
sensatos y aclarar qué es lo que de verdad necesitamos.

 

De esta manera le pedimos al Creador del Universo lo que
necesitamos,  le  agradecemos  por  lo  que  ya  tenemos  (que
invariablemente  es  mucho)  y  así  conseguimos  apelar  a  Su
misericordia para conseguir lo que queremos.

Estar feliz con lo que uno recibe es primordial para tener
fuerzas para luchar por salir adelante. Este punto puede

resultar un poco controvertido porque si estás feliz con lo
que tienes, entonces ¿por qué esforzarse en hacer algo más?
¿Por qué necesito hacer hitbodedut si estoy feliz con lo que

HaShem me ha dado en la vida?

Dentro de poco abriremos de nuevo el Reto de Hitbodedut para
prepararnos espiritualmente para las grandes fiestas judías
que se acercan a pasos agigantados. Contamos contigo, ¡únete
al reto!



 

Envía el mensaje “hitbodedut” a nuestro número de WhatsApp
+972552764196  para  unirte  al  nuevo  grupo  de  estudio  de
Hitbodedut en el que durante 40 días aprenderás a conectarte
con el Creador a través de esta plegaria que nos enseñó a
hacer nuestro maestro el Rebe Najman de Breslov.

 

 

 

 


